
Bericht der AG „Neue Kommunikationsmittel für den Rat“

Auf der Ratsklausur 25./26.11.2017 in Kassel wurde beschlossen dass sich Attacies 
zusammen setzten um neue Kommunikationsmittel für den Rat zu suchen.

Zu der AG gehören Ronald, Andreas, Raphael, Henry, Klaus und Sonja.

Auf den ersten TKs besprachen wir mögliche Tools/ Programme die in Frage kommen und 
haben anschliessend 2 ausprobiert.

Chatprogramm Mattermost:
kann auf dem Attac Server gehostet werden
bieten eine direkten Austausch mit allen Teilnehmer die in diesem Programm eingeloggt 
sind. 
Apps für Android und iOS
ist einfach bedienbar
„Gruppengespräche“ sind möglich.Dieses Gesprächsverläufe werden relativ schnell 
unübersichtlich
bietet die Möglichkeit von 1:1 Nachrichten
es können Dokumente hochgeladen aber dort nicht verarbeitet werden

Forum phpBB 
kann auf dem Attac Server gehostet werden
in der Handhabung aufwendiger, dafür deutlich mehr Möglichkeiten 
mehr  Übersichtlichkeit von einzelnen Diskussionssträngen
Benachrichtigungen der Teilnehmer wenn es neue Aktionen zu einem Thema gibt
Dokumente hochladen und dortige Bearbeitung möglich
Jeder kann neue Diskussionsstränge öffnen
1:1 Nachrichten sind möglich (PN)
Moderation im Forum ist möglich 
Administratoren für die Anfangszeit werden zur Unterstützung benötigt

Wir denken dass ein Forum am geeignetsten für die Kommunikation im Rat ist. Es bietet 
Raum für Diskussionen, bleibt übersichtlich und ist sicher.

Auf der Sitzung wird Ronald mit einer PP-Präsentation das pHpBB Forum vorstellen, so 
dass sich alle einen Überblick verschaffen können.

Anschliessend wäre es sinnvoll zu diskutieren ob der Rat bereit ist das Experiment eines 
Forum mitzumachen. Dann kann die  AG weiterarbeiten und den Start des Forum 
vorbereiten 
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